

WARTA

Danramil 1401-03/Sendana Pimpin Kerja Bakti Pembersihan Pasar dan Selokan di Kelurahan Mosso

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Jun 21, 2024 - 14:56



Majene - Anggota Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene bersama masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan pasar dan selokan di Kelurahan Mosso, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danramil 1401-03/Sendana, Kapten Inf Wardi yang turut turun tangan dalam aksi sosial ini. Jumat (21/06/2024).



Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 07.00 Wita, para anggota Koramil dan masyarakat setempat bahu-membahu membersihkan sampah-sampah yang menumpuk di area pasar serta mengeruk selokan yang sudah tersumbat. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat, sekaligus mencegah terjadinya banjir saat musim hujan tiba. Kapten Inf Wardi menyampaikan pentingnya kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Kami berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan semakin meningkat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bentuk nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat,” ujar Kapten Inf Wardi. Ia juga menambahkan bahwa kerja bakti seperti ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya preventif terhadap masalah lingkungan.

Antusiasme masyarakat Kelurahan Mosso sangat tinggi dalam kegiatan ini. Banyak warga yang dengan sukarela ikut serta, membawa alat-alat kebersihan seperti sapu, cangkul, dan gerobak dorong. Mereka tampak bersemangat membersihkan area pasar yang sehari-hari menjadi pusat kegiatan ekonomi warga. Kerja bakti ini juga menjadi ajang silaturahmi antara anggota TNI dan masyarakat, mempererat hubungan baik yang sudah terjalin.

Pada akhir kegiatan, warga mengucapkan terima kasih kepada anggota Koramil 1401-03/Sendana yang telah memelopori kegiatan ini. Harapannya, kegiatan serupa dapat terus dilakukan di berbagai tempat lain di wilayah Kabupaten Majene untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi semua.